

# El lunes se habían reunido con Evelyn Matthei

## Puente Alto: Rubilar y Codina superan conflicto y aumenta presión para bajar a F. Ossandón

“Sepan que estamos unidos”, dice el alcalde en un video. En el sector esperan resolver el flanco del concejal independiente.

E. MONRROY

Un video de un minuto y medio publicó al mediodía de ayer en sus redes sociales la candidata de Chile Vamos a la alcaldía de Puente Alto, Karla Rubilar (ind.-RN), en la que aparece junto al alcalde de la comuna, Germán Codina (RN).

Ambos se habían distanciado en el último mes en medio de un problema de salud de un familiar de la exministra, lo que la alejó de la comuna y, según señaló ella, le replanteó su futuro político. Además, en el sector indican que hubo diferencias entre ambos liderazgos por el ingreso de cercanos al municipio, de hecho, Codina reconoció que Rubilar lo bloqueó de WhatsApp. A la vez, la exintendente admitió que hace unas semanas se le ofreció postular a la gobernación metropolitana, lo que descartó.

En ese marco, ambos sostuvieron un encuentro el lunes con la alcaldesa y figura presidencial del sector, Evelyn Matthei. La cita, revelada ayer en “El Mercurio”, fue fundamental para dejar atrás el quiebre e intentar evitar un impacto electoral en una comuna que será clave a la hora de mirar los resultados del sector en los comicios de octubre.

De ese modo, Rubilar y Codina divulgaron ayer un video, donde aparecen abrazados. “Aquí estamos comenzando agosto, queridas amigas y amigos, junto a la Karlita. Quería contarles que es verdad, ella tuvo 20 días muy duros por el diagnóstico de cáncer que afecta a un familiar muy cercano a ella. De verdad entiendo ese silencio que hubo durante algún tiempo, pero creo que también uno tiene que sensibilizarse



**A través de un video** difundido por redes sociales, alcalde y candidata dieron por superado el *impasse*.

con esto. Y solo decirles que renuevo completamente todo el apoyo para salir adelante, porque creo que es lo mejor para Puente Alto”, dice Codina al principio de la grabación.

“Agradezco, alcalde, con el alma que usted entendiera el momento difícil por el que me tocó pasar. No esperaba otra cosa, porque esa es su calidad humana. Y le digo a la gente de Puente Alto que a pesar de este momento, mi lugar está en Puente Alto. Mi corazón está aquí y en la gestión del alcalde Germán Codina”, responde Rubilar. Mientras que Codina cierra: “Decirles que durante estos días va a haber muchas *fake news*, lo más importante que sepan es

que estamos unidos para hacerlo mejor por Puente Alto”.

La apuesta, dicen en la oposición, es que al dejar atrás esas diferencias aumente la presión para que el concejal Felipe Ossandón decline su candidatura como independiente. Si bien Rubilar

aparece bien ubicada en las encuestas, se busca evitar el riesgo de que se disperse el electorado.

Por otra parte, el senador RN Manuel José Ossandón ha insistido en que no apoyará a candidatos que vayan “por fuera” y en Chile Vamos esperan que finalmente termine apoyando a Rubilar, lo que aumentaría la presión para que el concejal —sobrino del legislador— abandone la carrera por esa alcaldía.

**TRES**  
**Candidatos opositores se inscribieron en Pte. Alto. Además está Elein Ossandón, del PSC.**